

Trabajos de poda correctiva en la calle Aussedat

Escrito por Administrador

Viernes, 23 de Julio de 2021 00:00

{besps}medioambiente23072021|width=215|height=143{/besps}

Personal del vivero municipal continúan con los trabajos de poda correctiva en la calle Aussedat. Los residuos de poda urbana son gestionados de manera más eficiente gracias a la utilización de la chipeadora municipal que permite ahorrar el traslado en camión y consecuentemente reducir el gasto de gasoil, así como también de la logística necesaria para el traslado hacia las cavas de tratamiento. Otra de las ventajas es la obtención de material orgánico que se coloca en los suelos de los distintos espacios verdes de la ciudad, además de ser usado como abono en la zona de plantación de estaqueros en el complejo ambiental Celestino García.